



Ottawa, Canadá.

---

Acuerdo tributario firmado en la reunión ministerial Canadá/México, 1

La mayor venta de leche descremada en polvo a México, 4

Visita relámpago de la Princesa Ana y el Capitán Mark Phillips, 5

Acuerdo comercial de 200 millones de dólares entre Canadá y México, 6

---

---

Acuerdo tributario firmado en la reunión ministerial Canadá/México

El Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, Mitchell Sharp, y el Secretario de Relaciones Exteriores de México, Emilio Rabasa, firmaron un Acuerdo el 29 de enero en la Ciudad de México para poner fin a la doble tributación de ingresos obtenidos por empresas de ambos países en la operación de barcos o aeronaves de tráfico internacional.

El Sr. Sharp encabezó la delegación canadiense en esta Segunda Reunión del Comité Ministerial Canadá/México, celebrada los días 28 y 29 de enero, y en la que figuraban también el Sr. Charles M. Drury, Presidente del Consejo del Tesoro y el Sr. Alastair Gillespie, Ministro de Industria y Comercio, así como altos funcionarios del Gobierno Federal. Durante esta visita de dos días, los Ministros canadienses fueron recibidos por el Presidente de México, Lic. Luis Echeverría, con quien tuvieron un provechoso cambio de impresiones.

A continuación publicamos extractos del comunicado conjunto emitido al fin de las conversaciones:

Los Secretarios mexicanos y los Ministros canadienses señalaron con satisfacción los adelantos logrados en el fortalecimiento de las relaciones entre los dos países desde que se efectuó la primera reunión del Comité, en Ottawa, en octubre de 1971. Destacó en particular la visita de Estado del Sr. Presidente de México a Canadá del 29 de marzo al 2 de abril de 1973, como resultado de la cual el Presidente Echeverría y el Primer Ministro Trudeau acordaron tomar una serie de medidas concretas que impulsaran aun más los intercambios mexicano-canadienses en diversas áreas de interés común.

Los Secretarios mexicanos se congratularon del incremento de la participación de Canadá en los foros interamericanos, cuestión examinada en la primera reunión del Comité. Expresaron su satisfacción por el hecho de que Canadá haya sido admitido como miembro del Banco Interamericano de Desarrollo y como Observador Permanente de la Organización de los Estados Americanos. La parte mexicana expresó su esperanza de que Canadá se convierta en miembro